



BANCA DIGITAL BANESCO HACE MÁS FÁCIL LA VIDA COTIDIANA

Las operaciones bancarias cotidianas son fáciles, seguras y rápidas con BanescOnline y BanescoMóvil. Ambas plataformas ofrecen múltiples opciones para consultar el saldo, hacer transferencias y pagar servicios.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, ofrece en su plataforma online y móvil múltiples servicios para hacer más fáciles las operaciones bancarias de sus clientes. BanescOnline y BanescoMóvil garantizan transacciones rápidas y seguras. Las opciones de consulta saldo, transferencias y Pago Móvil están disponibles las 24 horas del día y los 7 días de la semana.

¿Qué se puede hacer desde BanescOnline?

Pago de servicios: A través de BanescOnline las personas naturales y jurídicas pueden cancelar su renta mensual o hacer abonos a su cuenta NetUno, SimpleTV e Inter. Además de recargar el saldo de servicios como Movilnet, Movistar, Digitel y pagar las facturas de CANTV y Corpoelec.

Pago de impuestos y aranceles: Desde BanescOnline los clientes tienen la alternativa de cancelar sus tributos al SENIAT. El usuario solo necesita ubicar la opción "Otros Pagos / Impuestos", luego hacer clic en "Pagos al SENIAT", ingresar el RIF, consultar el monto a pagar y seguir las indicaciones de la plataforma para terminar la operación. También pueden pagar la Planilla Única Bancaria (PUB) del Servicio Autónomo de Registros y Notarías (Saren).

Consultas: Esta opción es ideal para conocer las operaciones realizadas en la Banca en Línea. El cliente puede seguir a diario toda su información financiera como saldos de cuentas y tarjetas, créditos, movimientos y estados bancarios.

Transferencias: Enviar dinero entre cuentas en Banesco, cuentas de terceros en Banesco y a otros bancos nacionales.

Compra y venta de divisas: En "Cuentas Moneda Extranjera" hay un menú en que el cliente puede seleccionar la operación de su preferencia: "Consulta en Moneda Extranjera", "Compra de Divisas", "Venta de Divisas", "Venta con Transferencia en Bs", "Referencia Bancaria Cuenta Verde", entre otros. La adquisición de divisas por las modalidades establecidas por el sistema regulatorio son Intervención Cambiaria, Menudeo y Mesa de Cambio.

¿Qué se puede hacer desde BanescoMóvil?

Pago Móvil: Permite recibir pagos en línea o enviar dinero a terceros en Banesco y a otros bancos de forma fácil y segura, independientemente del día y horario bancario. BanescoMóvil

también tiene un código QR para agilizar los pagos en línea o enviar dinero a otros usuarios desde la aplicación.

Operaciones ágiles: BanescoMóvil ofrece la opción de “Operaciones Rápidas” para hacer pago móvil o consultar el saldo de la cuenta. Además, dentro del aplicativo, los clientes pueden compartir sus datos completos –banco emisor, número y tipo de cuenta, y cédula– a través de canales de mensajería.

Pago de tarjetas de crédito: En BanescoMóvil los clientes tienen la opción de pagar las tarjetas de crédito del mismo titular en Banesco u otros bancos; así como, de terceros en Banesco u otras entidades bancarias.

Operaciones con divisas: Los clientes naturales y jurídicos pueden hacer su pago móvil con cargo en su Cuenta Verde, ya sea usuario Banesco o interbancario. El monto es abonado a la cuenta destino en moneda local luego de una conversión automática. Otra de las opciones que ofrece Banesco las 24 horas del día, es la posibilidad de pagar con su tarjeta de débito y completar las compras en bolívares con cargo a la cuenta en divisas. Para ello, es necesario activar previamente el botón “compras con cambio en Cuenta Verde” en BanescoMóvil.

Para la compra de divisas, las modalidades establecidas por el sistema regulatorio son: Intervención Cambiaria, Menudeo y Mesa de Cambio.

Recargas de saldo: Esta opción permite mantener al día la renta del celular en planes de Movilnet, Movistar y Digitel. Además de pagar los servicios de CANTV, Corpoelec, SimpleTV, NetUno, Saren e Inter.

BanescoMóvil es una herramienta completa y segura que permite hacer transacciones bancarias de forma rápida y sencilla desde el teléfono móvil. Los usuarios disponen de 3 minutos de sesión abierta, sin actividad registrada en el aplicativo. La plataforma notifica 30 segundos antes del cierre de sesión inminente. Para más información consulte [Banesco.com](https://www.banesco.com)

Encuétranos como  BanescoBancoUniversal  @Banesco  Banesco Banco Universal  BanescoenImágenes